

松永学区(町・地区)まちづくり推進委員会

委員長 山崎 廣成

(問合せ先) 084-933-4864 (松永交流館)

事業内容

(1) まなび広場

- ◆ 松永歴史さんぽ (5月17日・11月30日)
- ◆ みんなでSDGs (7月29日)
- ◆ わくわく教室 (8月2日・8月7日)
- ◆ 行事食を作りましょう (9月22日・12月11日・2月3日)
- ◆ 冬休み子ども広場 (12月25日)
- ◆ 下駄踊りの継承 (10月16日・10月29日)
- ◆ 松永小学校創立150周年記念講演会 (11月28日)
- ◆ 三世代交流 (1月19日・2月6日)
- ◆ ふれあい映画会 (3月23日)



SDGsを
知ってもらうため
資源の回収を呼び
かけました

みんなでSDGs

(2) 防犯活動

- ◆ 研修会 (8月29日)
- ◆ 見守り活動・あいさつ運動・青色防犯パトロール (通年)

(3) 高齢者交流事業

- ◆ 高齢者一人暮らし配食サービス (12月1日・2月22日)
- ◆ ゆめくらぶ松永 (6月15日・7月20日・10月19日・12月21日・2月15日・3月21日)
- ◆ 老人スポーツ大会 (5月6日)
- ◆ 社会奉仕事業 (6月17日)
- ◆ おしゃべりランチ (5月12日・7月14日・1月12日・3月9日)

(4) 自主防災事業

- ◆ 自主防災会運営委員会 (通年)
- ◆ 自主防災研修会 (6月10日・10月21日)
- ◆ 自主防災訓練 (12月10日)

(5) 子育てサロン スマイルキッズまつなが (おもちゃ病院同時開催)

(4月21日・6月16日・8月18日・10月20日・12月15日・2月9日)

(6) 広報活動 まちづくりだより (93号~102号)

(7) スポーツ振興事業

- ◆ グラウンドゴルフ大会 (10月1日)
- ◆ 町民運動会 (10月29日)

(8) 環境健康事業

- ◆ 守ろう環境と子どもたちの未来 (9月24日・10月22日・11月26日)
- ◆ 花いっぱいまつなが (2月24日・2月25日)

(9) 学区民文化祭

- ◆ 第11回まつなが学区民文化祭 (11月11日・11月12日)

(10) コミュニティの育成事業

- ◆ ごみ分別収集啓発協力事業 (10月21日)

自治会ごとに
のぼり旗を持って
訓練に参加



自主防災訓練

お母さんの
ホッとできる
場所づくり



子育てサロンスマイルキッズ

成果

4年ぶりに開催する事業もあり、多くの人に参加した。ごみひろいなど親子での参加が多く、リサイクル・リユース事業を継続してきたことが、SDGs意識の高まりと参加者定着につながっている。

課題

自治会未加入の世帯が増えてきて、まちづくり事業を知らない住民が多い。

課題解決にむけて

魅力ある事業や周知方法を検討し、従来の方と共、情報発信にも取り組む必要がある。

第11回

松永学区民文化祭

力作ぞろいの
素敵な作品

みんなの作品展

バルーンアートは今年も大人気!

こども広場

何番に入るかな?

たくさん
すくえたね!

今年初登場!
的あてゲームだよ!!



SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS

みんなのSDGs



文化祭のイベントとして「みんなの*SDGs (エスディーゼズ)」をテーマに、古本・制服の譲渡会、バザー、フードドライブを実施しました。SDGs17の目標の内 1: 貧困をなくそう 12: 作る責任 使う責任などの目標に取り組み、地域の皆様の協力でたくさんの品物が集まりました。

小さな行動が、やがて世界の課題解決へとつながっていきます。



*SDGsは、誰もが幸せに暮らし続けるために国連が提唱したものです。あらゆる形態の貧困に終止符を打ち、不平等と闘い、気候変動に対処しながら、誰一人取り残されないようにするため、2030年までにやるべきことを、世界共通の17の目標として決めました。

フードドライブ

お米やラーメン・レトルト食品など243品が集まり、社会福祉協議会に届けました。



古本譲渡会

1,323冊の本や、おもちゃ160点が集まりました。開催初日からたくさんの人が来場し、お気に入りの本を持ち帰りました。おもちゃも大人気でした。



バザー

住民の皆様からご提供いただきましたバザー用品の売り上げ金を、安心安全なまちづくりのために大切に活用させていただきます。



制服譲渡会

制服をはじめ体操服やヘルメット、国語辞典など合わせて97点が集まりました。抽選には37人の方が参加され、サイズを確認しながら譲り受けられました。サイズが合わないなどの理由で残った制服は、松永小学校で保管されています。来年の制服譲渡会で活用させていただきます。



資源回収でお宝つりゲーム



文化祭恒例のお宝つりゲーム。新聞紙や牛乳パック、アルミ缶を持参すれば、ゲームに参加できます。何が釣れるかわくわくする催しを、親子で楽しみました。トラックいっぱい新聞などは老人会によって資源回収にまわらせていただきました。



ご協力ありがとうございました